

## Edito

*Souvenez-vous !  
En octobre 2017, nous inaugurons notre newsletter Pharm@num avec, à la une, le jeu sérieux MISSION OFFI'SIM. Ce jeu, sur la prise en charge du patient sans ordonnance à l'officine, a fait son chemin, depuis. Premier prix au MEDEA AWARDS 2018 parmi 230 réalisations proposées au concours par 17 pays, il a gagné ses lettres de noblesse sur le plan international. En interne, il est plébiscité par nos étudiants de la filière officine qui l'utilisent pour réviser leurs examens ou se préparer à partir en stage. Une belle récompense pour les enseignants-chercheurs de notre fac qui s'y sont investis et pour la direction du numérique, à nos côtés depuis le premier jour. Cette production 100% UL n'aurait pu exister sans le professionnalisme et la passion de ces équipes.*

*En 2019, le jeu va s'enrichir d'une 5<sup>e</sup> pharmacie. Nous avons déjà la pharmacie de ville, de village, de bord de mer et de montagne. C'est au tour de la pharmacie du centre commercial de faire son entrée dans le jeu.*

*A ce propos, un grand merci à Agathe JACQUES qui nous a accueillis dans son officine « Les Portes de Jarville » le temps d'un tournage...*

*A découvrir, en ligne, prochainement !*

**Raphael DUVAL**  
Doyen de la Faculté de Pharmacie de l'Université de Lorraine



## OBJECTIFS

« C'est parti pour l'intégration d'une 5<sup>e</sup> pharmacie dans le jeu sérieux MISSION OFFI'SIM. Tout démarre par les vidéos et c'est un moment vraiment sympa. Il faut imaginer des personnages à partir des cas proposés par nos étudiants de 6<sup>e</sup> année de la filière Officine et validés par le conseil scientifique du jeu, rédiger les textes des comédiens

## ZOOM SUR

### LE TOURNAGE

### d'une 5<sup>e</sup> pharmacie

pour le jeu sérieux MISSION OFFI'SIM

<https://videos.univ-lorraine.fr/index.php?act=view&id=6037>  
<https://videos.univ-lorraine.fr/index.php?act=view&id=6039>

*et les faire répéter, trouver les accessoires qui vont les mettre en valeur. Bref : tout doit être prêt pour le jour J. La marque de fabrique des vidéos est d'être jouées par des acteurs d'un jour. Ils sont enseignants-chercheurs, personnels administratifs et parfois même étudiants. Ne vous étonnez donc pas d'y voir notre doyen, le directeur du département d'audioprothèse ou une secrétaire de la scolarité... Le recrutement se fait sur la base du volontariat et beaucoup ont répondu présent après avoir vu l'affiche placardée dans toute la fac. Alors ? Envie, vous aussi, de tester vos talents de comédiens ? Rejoignez-nous pour faire partie d'un prochain casting ! Peut-être celui de la pharmacie d'aéroport, qui sait !.... »*

**Pauline THEVENOT**

Membre du comité de pilotage opérationnel du jeu (COPILO pour les intimes !)

## 10 NOUVELLES ETUDES DE CAS



**Pour en savoir plus :**

[alexandrine.lambert@univ-lorraine.fr](mailto:alexandrine.lambert@univ-lorraine.fr) (Pharmacie)

[catherine.claus-demangeon@univ-lorraine.fr](mailto:catherine.claus-demangeon@univ-lorraine.fr) (SDUN)